



Oposición advierte que solicitud de juicio político a ministros de la SCJN no pasará

A un día de que diputados de Morena solicitaron juicio político en contra de los 11 ministros de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), legisladores de oposición advirtieron que ésta no pasará siquiera de la Subcomisión de Examen Previo. En redes sociales, el presidente de la Mesa Directiva, y aspirante a dirigir el Frente Amplio por México, Santiago Creel también criticó el hecho y dijo que defenderán al Poder Judicial. En tanto, el diputado Felipe Fernando Macías, quien está a la cabeza de la comisión encargada de procesar la solicitud y, en su caso, llevarla al Pleno, calificó en la misma red social como burdo el intento. Cabe mencionar que Morena no cuenta con mayoría en comisiones respectivas. Incluso Margarita Zavala retuiteó la advertencia de Macías y dijo que ese argumento era suficiente para detener la andanada contra la SCJN.

<https://www.milenio.com/politica/oposicion-rechaza-solicitud-juicio-politico-ministros-scjn>